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#2022年世界杯# #阿根廷能否夺得本届世界杯冠军#

好的，话题如标题。事实上在搞钱这个领域，除了创业之外，我觉得很难找到比炒
股死得更快的项目了。但如果把赌博拉进讨论范围，那简直是一个能打的对手都没
有。首先炒股肯定死得快，我们做了近两年的视频都在试图说明这一点。很多人做
不来投机却又看不上投资的乌龟速度，可就算投机做得再好又如何呢？把时间样本
拉长，怎么赚的迟早也会怎么亏回去。你能确保自己永远对下去吗？不能的话一旦
大仓位错一两次直接GG。更多股民手里的剧本是这样:4月大盘跌到2800时恐慌割
肉，6月涨到3400忍不住进场，然后10月再次跌到2800再度割肉，短短半年在某
些个股上资金损失个百分之五六十简直不要太轻松。炒股对于大多数人来说就是找
死，要长期赚钱还是得好好做投资。

当然，只要没跑去赌球你就还有希望。世界杯快踢到决赛了，有两个群体真的是非
常逆天，一个是每隔4年固定刷新一次的饭圈群体，从过去的C罗梅西到现在的内马
尔，饭圈女孩不断更新着他们的世界杯限定老公。之前巴西被淘汰后我看到最牛逼
的一条评论是说马儿别哭明年世界杯我们再来，门将阿利松被喷成废物，对手克罗
地亚也喷，如果她们看过莫德里奇年轻时的照片会不会当场改嫁呢？而另一个群体
就是赌狗了。说真的，我是完全不知道那些在朋友圈和各路群里晒自己的博彩买单
的人到底是几个意思，那些平时从不关注足球甚至能问出是梅西厉害还是詹姆斯厉
害的人到底在炫耀些什么？什么时候赌博成了一件这么值得骄傲的事儿了？

之前在虎扑上看到一个讨论足球影响力的话题，题主有一点说的很对，足球运动的
热度有一半来自于博彩行业的助推。世界杯同样，能做到让身边看球不看球的人都
密切关注的方式只有一点，那就是赌球。赌球没有任何好处，轻则影响你看球的乐
趣，重则沉迷不可自拔。关于赌球负和逻辑其实几句话就能讲清楚:首先不存在高效
率策略，因为赔率是根据买单强弱时实变化的，而盘口又是一群精算师级别的数学
大佬和互联网工程师精心设计的，换言之赌徒只是蚂蚁，而人家是知识加科学的力
量。其次竞技体育充满随机性所以任何赛前分析都没有价值。这种随机性跟买股票
非常像，好的公司不代表你买入就一定能涨，打板妖股成功了就会所嫩模失败了就
坟头蹦迪。最后是赌博具有成瘾性，赚钱了你收不住手，亏钱了你不甘心，诸位做
过股票应该深知对抗人性的难度。
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很多人觉得我就是随便买买凑个热闹，那我就祝你不会在偶尔的参与中失去本心吧
，你必须知道确实是存在陷进去的风险的，很多悲剧就是从玩儿玩儿开始。也别跟
我扯什么你买的是彩票，体彩和福彩这种东西本质上不就是赌博么。这些只是把没
用的赌徒给献祭掉并把他们的财富投入到对社会发展有用的角落里去罢了，国家还
是挺聪明的，想的可比你清楚。这么说来，炒股至少很难亏光本金但赌球可以，所
以还是赌球死得更快一些。你如果又炒股又赌球的话，那buff算是叠满了，数数自
己身上有多少杠杆，太多就直接删号重开吧。

我自己曾经也玩儿过博彩，那个时候刚刚研究生毕业，手里有点零花钱，恰逢18年
世界杯无敌的姆巴佩横空出世，决赛时跟着朋友们一起凑热闹买了法国独赢，赚了
点小钱。起初我也只是凑凑热闹，后来出于好奇，慢慢的发现博彩软件里有很多可
以玩儿的项目，篮球羽毛球乒乓球都能买，甚至还有那种庄家高度控盘的不知名小
联赛，我都能瞎JB买然后盯着图文直播紧张的看上几个小时。很快凭运气赚来的钱
靠实力给全部输了回去。然后我删了软件，再也没碰过。我感谢我的自制力，但至
今一回想起那种买定离手然后神经兮兮的时不时掏出手机看一眼比分的感觉，我都
会有一种奇妙的恍惚感。这种感觉和股票打板很像，所以我也从来不去追涨停，因
为我知道这种感觉叫做亏钱。

这届世界杯真的很精彩，前些天跟女朋友连续看了巴西对克罗地亚以及阿根廷对荷
兰两场点球大战，平时不看足球的她也直呼刺激，被紧张的比赛氛围和不断反转的
剧情所感染到。竞技体育本身就充满魅力，阿根廷和荷兰的剧本给你用笔也写不出
来，莫德里奇在内马尔近乎绝杀的进球后落寞的神情特写一度让比赛直播变成了电
影镜头。如果赌球的话你能享受到这些体验吗？你只会唾骂阿根廷莫名其妙被追平
害你输钱，魔笛点球稳稳命中后你恨不得一个大脚把球开他脸上，然后大骂假球，
一个晚上怎么可能两场都点球决胜？怎么样，梭哈六星巴西没想到结果吧？

之前也是在B站上看到有人分享自己的赌球血泪史，一个大学生拿自己父亲卡里攒
下来的的十万块钱梭哈阿根廷对沙特那场，结果直接完蛋。现在好像退学回去送外
卖了。你看，赌球的人既没有道德底线，更缺乏常识。一个大学生对十万块钱毫无
概念，竞技体育随意梭哈。你知道点球无敌的克罗地亚上一次输点球是几年前中国
杯上输给中国国足吗？虽然这像是段子，经常被拿来玩梗但我还是想说，多读点书
，看财经视频的各位肯定很多大学学的经管类专业，但凡逻辑学博弈论统计学概率
论没逃课都不会相信赌博这玩意儿能帮你发财，或许你看到有的人发财了，但那个
人一定不会是你，我说的对不对？
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其实吧，实在是想赌的话，当初为什么不直接买赌场股呢？这波港股大反弹中走的
最强的不是互联网，不是房地产，而是博彩行业。永利澳门市值翻了两倍不止，金
沙中国这种超大市值的赌场也是涨一倍有余。什么旅游交通免税之类的行业炒放开
逻辑都是在搞笑，真要看放开还得去瞅瞅赌场里现在热闹到什么程度。赌徒能想到
这层逻辑吗？能想到应该也不至于去赌球了。赌博和炒股反正都是死路一条，真要
选一个还不如如炒股，至少死的明明白白。今天就聊到这里，祝大家投资顺利！
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